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1. Wann wird der Zebrastreifenübergang Ecke Franken-/Benderstraße endlich si-
cherer gemacht? Wir sind oft dort unterwegs (Richtung Strandbad bzw. auf dem 
Rückweg von dort) und es wurde schon so oft der dort markierte Übergang von 
vorbeifahrenden Autos nicht beachtet, obwohl wir als schiebende Fahrradfahrer 
dort gewartet hatten (80€?).  
 

2. Wohnungsbedingt benutzen wir sehr häufig die Fußgängerampel am Mehrgene-
rationenhaus (Mahlastraße) in beide Richtungen. Wir wohnen seit knapp 8 Jah-
ren dort in der Nähe und haben mit Sicherheit schon (zusammengerechnet) meh-
rere Stunden dort an der Ampel gewartet (mit unseren zwei Grundschulkids!). 
Warum dauert es dort so lange bis es für die Fußgänger grün wird, während die 
neu installierte Ampel in der Flomersheimer Straße (Höhe Kunsthaus) "sofort" 
auf grün springt. Und bitte antworten Sie jetzt nicht, dass der fließende Verkehr 
nicht beeinträchtig werden darf, oder mit einem Verwaltungsdeutsch, dass die 
Ampel je nach Tages- und Wochentagszeit so und so geschaltet ist, dass der 
Verkehr fließen kann etc.... Kann man diese Fußgängerampel in der Mahlastraße 
nicht fußgängerfreundlicher machen? Der Verkehr kann trotzdem noch fließen. 
 
 


